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● 株式会社加地 ■ 車いす用クッション

事前予想を大きく上回る反響をいただき、初の出展としては大成功と
言って良い内容。不慣れなため事前準備もぎりぎりで、現地でもいくつか
トラブルがあったが、この経験を活かして来年はさらに実りの多い展示
会にしたい。メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン様および関連業者様の
サポートに感謝申し上げます。

昨年に続き２回目の出展で、徐々に当社の認知度が向上していることを
実感した。商談内容も質、量ともに昨年以上で強い手応えがあった。
展示会は成功だったが、展示会後のフォローがより重要。

今回で３回目の出展となり、当社の認知度向上を実感できるようになっ
た。ブースの運営にも慣れ、商談により集中できた。継続して出展するこ
との重要性も強く感じた。

今回で４回目の出展となり、お互いに顔を覚えている訪問者がかなり増
えてきた。継続して出展することの重要性をあらためて感じるとともに、
展示会の一員として定着することでバイヤーの当社に対する信頼度も向
上していると実感した。来年度以降も継続出展し、欧州で地に足をつけ
たビジネス展開を図っていきたい。

５回目の出展で、当社の認知度向上をこれまで以上に実感できるよう
になった。集客も良好で多くの商談を行い、また欧州の既存ディストリ
ビューターともコミュニケーションを深めることができた。来年も引き続
き出展し、欧州での安定した販売網の構築に努めたい。
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